

## 1学期が終わります！

7月19日に終業式を迎え、1学期が終了します。さまざまな行事や活動を通して、子どもたちの成長を感じました。そして、さらなる成長につながる潜在能力と可能性に期待しているところです。保護者の皆様には、さまざまな面でご理解・ご協力をいただきありがとうございました。

7月20日から44日間の夏休みに入ります。暑さに負けず、夏休みも安全・元気に過ごしてください。

9月にはまた、全員の笑顔が見られるのを楽しみにしています！

## 学校公開日 6月15日(土)

今年度2回目の授業参観を兼ねた学校公開を行いました。2、3校時の授業公開、その後の引き渡し訓練にご協力いただき、ありがとうございました。参観者の中には、保護者・ご家族の皆様の姿がたくさん見られ、子どもたちがご家族の皆さんに支えられていることを実感しました。各教科や道徳の授業の他、外部講師を招いた講習、親子活動など多種多様な活動をご覧いただけたいと思います。内容については、ご家庭でもぜひ話題にしてみてください。



## 下地区初任者研修会授業公開 6月25日(火)

今年度、下都賀地区で採用された教員に向けた研修会(授業公開)が本校で行われました。24名の新規採用教員が来校し、2年生国語・4年生算数の授業を参観していただきました。授業の進め方や、学級の様子を参観していただくことで、教師としての様々なノウハウを学んでいただけたかと思います。



## 読み聞かせボランティアさんの活動

本校では、「ピノキオ」「グレース森」「こんぺいとう」の3つの団体の皆様に、本の読み聞かせボランティアに来ていただいています。今年度は、6月に第1回目の活動を行っていただきました。授業や「ふたばの時間」(給食後)に、絵本や紙芝居などの読み聞かせをしてくださっています。子どもたちの、本や紙芝居に食い入るように話をきく様子が見られました。子どもたちが、本に関心を向けるととても良い機会となっております。今後も年に数回来ていただく予定です。次回をととても楽しみにしています。

## 校外学習 3年 6月18日(火) 5年 7月2日(火)

3年生・5年生が、バスに乗って校外学習に出かけてきました。3年生は野木町をほぼ一周する行程で見学活動を行い、野木神社や煉瓦窯ではバスから降りて見学しました。5年生は日光に行って、輪王寺・日光東照宮などの寺社の見学を中心に活動を行いました。



3年生(児童振り返りから)  
 ・野木町に工場がこんなにあるなんて知りませんでした。  
 ・遊水地でコウノトリを見ました。  
 ・昔からある建物をさらにくわしく調べたいです。



5年生(児童振り返りから)  
 ・日光には東照宮のような世界遺産があるから外国人も多く来るのだということが分かりました。  
 ・眠り猫の裏には、スズメがいることが分かりました。



## 6年 伝統文化体験 6月18日・21日・7月5日

6年生は日本の伝統文化体験として3つの体験活動(茶道・華道・琴演奏)を行いました。それぞれ講師の先生を招き、専門的な部分も指導していただきながら、貴重な体験をすることができました。



茶道体験



華道体験



琴演奏体験

- ・礼儀や体の向きなどが大切なのだと思います。・・・茶道体験
- ・花の生け方、角度についてよく分かりました。・・・華道体験
- ・自分の気持ちによって音が変わるのだと思います。・・・琴演奏体験

(児童振り返りから)

## 表彰 おめでとうございます!

- ・第49回野木町卓球選手権大会 小学生の部 準優勝 H.Sさん 第3位 H.Aさん
- ・第37回全国小学生ハンドボール大会県予選会
- ・第31回町ハンドボール大会
  - 男子の部 準優勝 野木 JHC ルーキーズ K.Mさん S.Sさん S.Aさん
  - 女子の部 準優勝 野木 JHC ルーキーズ K.Hさん M.Nさん

## お知らせ

- ・4月から本校で勤務されていた O.K 先生が7月いっぱい、本校を去られます。代わって8月からは、F.M 先生が勤務される予定です。どうぞよろしくお願いいたします。

友小の活動の様子はHPでもご覧ください。



友小HP ekj7e2